



蟹江小だより

ちがいは宝物 ~響かせよう！蟹江のハーモニー~

蟹江町立蟹江小学校

第29号

令和7年12月5日

発行者：佐古達哉

♪「学校訪問」がありました

11月17日（月）には、本校に海部地方教育事務協議会の指導員（教科等指導員を含む）3名、さらに蟹江町教育委員会から教育長を含めて5名の方に御来校いただき、毎年恒例の「学校訪問」が実施されました。

まず始めに学校から、今年度の本校のさまざまな取組の様子や現状について、来校された皆様に報告をさせていただきました。「ちがいは宝物～響かせよう！蟹江のハーモニー～」のスローガンのもと、先生方や児童が校内のさまざまな取組をよりよくしようと積み重ねていること、また日々よりよい授業づくりをめざして現職教育研究に取り組んでいることなどを説明した上で、2時間目から各クラスでの授業の様子を参観していただきました。どのクラスでも生き生きと子どもたちが授業に取り組む様子を見ていただくとともに、学校の教育環境や設備の細かな状況についても見ていただくことができました。



今回の「学校訪問」の機会に合わせて、この日は午後から先生方の「授業研究検討会」も開催したため、子どもたちは給食後に下校となりました。午後の検討会では、午前中に行われた授業の中で、1年2組の道徳と3年2組の外国語活動の授業について、それぞれ本校の先生方と協議をするとともに、この日にご来校いただいた指導員の方から多くの助言をいただくことができました。

今回來校された皆様からは、本校の様子について「先生方が子どもたちのためにより良い授業をしようと取り組んでいることが伝わった」「ちがいを尊重する教育の積み重ねが、長い目で見ると日本人の気質変化にも

つながるのでは」「1年生からタブレット端末を活用していて素晴らしい」などのご意見をいただきました。今後も学校を支える多くの方たちの多面的・多角的な視点も積極的に取り入れることを大切にして、地域・家庭・学校がしっかりと連携をしながら学校づくりが進められるように努めていきたいと思います。

♪「交通安全教室」を開催しました

11月18日（火）には、学校とPTAの共催により「交通安全教室」を開催しました。2時間目には蟹江警察の方による1・2年生を対象にした「歩行」に関する交通安全について、3時間目には愛知県警察「B-Force（ビーフォース）」の方による3～6年生を対象にした「自転車」に関する交通安全について、実演も交えながら分かりやすくお話をしていただくことができました。



この日はPTAとの共催ということで、参加を希望されたPTA会員の方も複数ご参観をしていただくことができました。こういった機会を通じて、ご家庭でもぜひお子様の生活圏にある危険な場所や、日常の生活で特に気を付けるべき交通ルールについてお話を来ていただき、交通事故の加害者にも被害者にもなる人が出ない地域づくりにご協力をいただけたらと思います。